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⑴生活指導

⑵生活習慣

⑴研究・研修
　職員全体で地域開放や子育て支援に取り組んできたが、預かり保育や子育て支援の在り方を研修
し、学ぶ必要がある。

５．学校評価の具体的な目標や計画の総合的な評価結果

⑷環境構成

⑸保育と計画

⑴健康と安全
⑵保育の喜び

⑶心の育成

⑵子どもの保育に関
すること

取　り　組　み　状　況

４．評価項目の達成及び取り組み状況＜保護者＞
評価項目

⑴園経営に関すること

　地域との関わりを工夫し小学校との連携や地域の行事に参加するなどを行っており、積極的に関わ
れるように努めているが、新しい形での関わりを広げる必要である。卒園した幼児の情報を今後の保
育に生かせるように努めたい。

かんがえる子ども・・・人の話をよく聞き、自分の言葉で話し、豊かな人間関係を作る子どもを育てる。

２．本年度、重点的に取り組む目標・計画

じょうぶな体・・・心もからだも健康で、意欲的にチャレンジする子どもを育てる。

きれいな心・・・よろこびを感じる感性と、ありがとうと感謝の気持ちを伝える子どもを育てる。

１．本園の教育目標

⑴保護者への対応
⑵守秘義務の遵守

⑴地域との関わり

　各評価項目により自己評価を実施することによって、園の教育理念や教育目標・方針を確認し教職員の共通

評価項目 取　り　組　み　状　況

⑴教育方針の理解

⑵教育課程

⑶指導計画

理解を図るとともに体力づくりをどのような意図で計画的に教育課程に取り入れているかを明確にして理解を図る。

３．評価項目の達成及び取り組み状況＜教師＞

　園の目指す幼児像のイメージを的確に捉え、教育要領・教育課程・幼児の実態を踏まえて、指導計
画を作成できており、幼児が自ら考え、工夫して活動できるように季節に応じた環境づくりに努めてい
る。各自が保育の計画の評価を適宜におこない、次の保育にいかせるように心がけている。

　職員全員で、園内外の危険箇所等を安全確認チェック表に沿って毎日確認を行えている。いろいろ
な活動を通して、幼児の体力づくりの工夫を心がけている。手洗い・うがいの徹底を心掛けているが、
これからの季節、感染症対策を意識していく必要がある。

　一人一人の個性に応じた指導が計画的に進められており、教師自ら礼を正すよう心がけ、思いやり
の心を持った幼児の育成のために努力している。

　保護者への情報発信を職員全体で心がけているが、不足していると感じている。参観や懇談会等
で、日々の保育や子ども達の発達について保護者との共通理解が得られるようにし、必要に応じて個
人面談を行う等を心掛けたい。

　園の保育や教育方針等にご理解を頂き、高い評価を得ている。園での活動の様子や、地域や子ども
達の実態に即した活動の様子の発信が少ないと感じておられるため、積極的な情報発信が必要であ
る。

年齢の差による発達の違いはあるが、園の教育方針に沿って、成長していると感じておられるようであ
る。生活のリズムをとるための早寝、早起き、朝ご飯の習慣や、忘れ物をしないための習慣が身につ
けられていないと感じておられる方が多く、園と家庭とで身につけるための手立てを模索し、共通理解
をする必要がある。

　全保護者・全職員の結果より今後、取り組むべき課題も明確になった。全職員の共通理解のもと改善策を検討する資料とし
て、園運営のために生かしていきたい。



A　あたたかいお言葉をありがとうございます。職員一同、これらの言葉を励みにさらに幼児教育・保育に精進してまいります。

たくさんのご意見ありがとうございました。

○　園でのケガは、その状況が知りたいので、小さい傷であっても報告してほしいです。

　これを踏まえて、次年度からの保護者会のあり方などを検討していく予定です。

○　組ごとにホワイトボードがあって、「今日は〇〇しました」のような1日の様子がかいてあると様子がわかってよいのでは？

子どもに聞いてもわからないので、様子がわかるとありがたいです。

A　スクールバスでの登降園児も多く、毎日全保護者が園に来られるわけではありません。このため、毎日の様子をお知らせ

　するものは園には掲示しておりません。クラスでの活動は、なるべくホームページでお知らせするようにしておりますので、

○　正門のカギの強化を。子どもが一人で開けられるので。

A　ご指摘のことにつきまして改修を行いました。安全面の強化はできたと思います。

　私たちもうれしく思っています。

○　園での出来事をとても楽しそうに話してくれます。季節に応じた行事や活動をとてもありがたいと感じています。

○　毎日とても楽しく登園しています。これも先生方のおかげです。

○　いつも先生方の細やかな配慮を感じ、感謝しております。子どもたちの雰囲気もとてもよいと思います。

　ピアニカ指導は、一斉指導の可能な学年で子どもの負担にならないようにとの考えから年長児のみとなっております。

A　ご意見ありがとうございます。ケガした時の状況もしっかりお伝えできるように、職員間で意識の統一をいたします。

〇　園児の数が増え、写真等も写っていない子はほとんどうつっていなかったりと残念に思います。また、もう少し新しいことも

　取り入れたり、ピアニカなどはもう少し早くから始めてもいいかなと思う。

A　園で販売する学期ごとのスナップ写真は、保育中に担任が撮影するため、偏らないようにと心がげていますが、子どもの安全と

○　毎日元気に幼稚園に行っていて、家では幼稚園ごっこを楽しそうにしています。先生方が、優しく一人ひとりの個性を大切に

　さまざまな体験・チャレンジをさせてくれて、心より感謝です。

○　いつも細やかなところまで目を配って頂き、ありがとうございます。

○　４月から半年がたちましたが、先生方に恵まれ毎日楽しく、そして少しずつ出来ることも増え成長していく姿が、親である

生活習慣と指導
基本的生活習慣の学年ごとの定着目標を示し、個々に応じた手立てを模索し、園と家庭と
で共有して取り組んでいく。

７．保護者の園への要望＜自由記述＞（回答）
○　認定こども園になったこともあり、お仕事をしながら預けている方が増えてきているので、保護者の活動を減らしていく方向で

　お考えいただきたいです。平日の活動は厳しいです。

A　今年度から認定こども園になったので、現在、どのような場面で不都合があるのかなどの調査をしているという状況です。　

地域人材等の活用
取り組んでいる地域や小学校との活動の様子を積極的に発信し、更に関わっていける活
動を研究し試みる必要がある。

６．今後取り組むべき課題
課題 具体的な取り組み方法

　そちらをご覧ください。

　保育を進めることが主となりますので、全員を撮影するのは難しいところです。ご了承下さい。

○　ルールを守ったり、良いことと悪いことの区別がつくようになりました。



全項目の運営状況については、高い評価を受けており、妥当であると認められている。

９．財務状況

公認会計士の定期的な監査により、適正に運営されていると認められている。

８．学校関係者評議委員会の評価





　

　


